



'Mi único ingreso es el de diputado, pero pediré licencia', dijo Gerardo Fernández Noroña

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- En entrevista con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Gerardo Fernández Noroña, diputado del Partido del Trabajo, habló sobre la sucesión presidencial.

“En mi reunión con Mario Delgado le comenté que no puede haber exclusión hacia mi persona y que no era el trato correcto para los aliados de Morena. Le digo compañero presidente a López Obrador porque he luchado a su lado”, externó.



Luego de la reunión de “corcholatas” y gobernadores de Morena con el presidente Andrés Manuel López Obrador, Fernández Noroña acusó al titular del Ejecutivo Federal de actuar de manera sectaria al excluirlo en este tipo de encuentros debido a que él también ha levantado la mano para ser quien continúe con la autodenominada Cuarta Transformación.

Cabe mencionar que después de que Marcelo Ebrard anunció que presentará su renuncia a la Secretaría de Relaciones Exteriores el próximo lunes 12 de junio, el mandatario indicó que “es posible que en estos días los que aspiren también presenten sus renuncias”.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/6/7/mi-unico-ingreso-es-el-de-diputado-pero-pedire-licencia-dijo-gerardo-fernandez-norona-con-manuel-lopez-san-martin-escucha-aqui-595320.html>